

## ■5月10日（月） 見守り隊の方との対面式

登下校中の子どもたちの見守り活動を行っていらっしゃる皆さん（上開作パトロール隊、厚南地区民生児童委員協議会、宇部交通安全協会厚南分会）との対面式を行い、感謝の気持ちを届けました。よろしくお願いします。



## ■5月11日（火） 自転車教室

3年生を対象とした自転車教室を行いました。宇部市市民環境部市民活動課の交通指導員の方や宇部交通安全協会厚南分会の方から、自転車交通ルールの「はひふへほ」、自転車点検の「ぶたはしゃべる」、自転車の乗り方・止まり方など、指導していただきました。



## ■5月12日（水） 雨の日

子どもたちの登校時間に降る雨は久しぶりでした。九州南部は、過去2番目に早い梅雨入りだそうです。昇降口には、かわいい色とりどりの長靴が並びました。前が見えるように傘を差して歩行すること、傘遊びは大変危険なことなど、ご家庭でもご指導をお願いします。



## ■5月13日（木） 絵を見て話そう

2年2組は国語の授業でした。大事なことを落とさずに、話したり聞いたりする学習です。教科書の遊園地の絵を見て、遊園地にはどんな人がいるか、その人のことが分かるように友だちに話しました。



## ■5月14日（金） “ま” “も”

1年1組の国語の授業は、ひらがな五十音の学習です。今日は、“ま” “も” でした。正しい書き順やバランスのよい字形で書けたでしょうか？書く時の姿勢や鉛筆の持ち方が正しくできているかどうか、ご家庭でも確認をお願いします。

